

إدارة وتنظيم
Organizing & Managing



إكسبو تاچ
للتنظيم المعارض والمؤتمرات



معرض الصناعات والبناء العاشر

Industries & Construction 10th Exhibition

بفندق الجميرا - الكويت

Jumeirah Messilah Hotel

٢١ - ٢٣ مارس 2022 21-23 March

مهرجان خصومات مواد البناء والتشطيبات، الديكور والأثاث، المطابخ،
تصميم الحدائق، تكييفات الهواء، والنظم الذكية،
بمشاركة مكاتب التصاميم والاستشارات الهندسية والمقاولات

Discounts Festival on Building Materials & Finishing, Decoration & Furniture
Kitchens, Garden Designs, Air Conditioning, & Smart Systems
With participation of the Engineering Design, Consulting & Contracting Offices.



إكسبو تاج
لتنظيم المعارض والمؤتمرات

www.expo-tag.com info@expo-tag.com

Expotagkw Expotagq8 ExpotagQ8 Expo-tag



د/ سالم العبلاني مدير ادارة الثقافة العلمية بمؤسسة الكويت للتقدم العلمي، والسيد/ صلاح المضيف رئيس مجلس ادارة بنك الائتمان الكويتي، السيد/ جون رودني المستشار التجاري بالسفارة الكندية، السيد/ علي الكندري مدير ادارة التسويق والمبيعات لشركة أسمنت الكويت، والسيدة/ داليا وفائي المدير التنفيذي لشركة اكسبو-تاج يفتتحون معرض الصناعات والبناء التاسع

Dr. Salem Al-Ablani, Director of the Department of scientific Culture, Kuwait foundation for the Advancement of Scientific,
Mr. Salah AL-Mudhaf, Board Chairman of Directors - Kuwait Credit Bank, Mr. John Rodney, Commercial Consultant at the Canadian Embassy in Kuwait,
Mr. Ali Al-Kandari, Director of Marketing and Sales for Kuwait Cement Company, & Dalia Wafai, Managing Director of Expo-Tag Opening the 9th Exhibition



السيد/ صلاح المضيف رئيس مجلس ادارة بنك الائتمان الكويتي
Mr. Salah AL-Mudhaf Board Chairman of Directors - Kuwait Credit Bank



أسيكو المجموعة
ACICO Group

Introduction:

Nine years since the launch of the "Industries And Construction Exhibition" and the Exhibition continues to see great success and demand, making it the largest national gathering specialized in the building, construction and decoration industry. It has been earned the trust of sponsors and participants from the public and private sectors, and became a significant annual event that supports and serves the development plan and the unified approach towards a prosperous and sustainable future within the New Kuwait 2035 vision.

This year, the 10th Industries and Construction Exhibition is focused on several pillars that contribute to make the largest possible development impact towards realizing Kuwait's new vision. The most significant pillars are the support of Kuwaiti and Gulf products in order to compete in terms of quality and prices as well as present all investment and export opportunities for the region's merchants, besides the presentation of new ideas, products and applications in this area.

Within the framework of the new development trends and visions in the country, the organizers of the 10th Industries and Construction Exhibition are keen to show case the latest products and developments in the construction and building industry in the world, in such a way that should meet the needs of the Kuwaiti market and satisfy its requirements in building materials on which the various local development projects will be based and also within the different sectors. Thus, this Exhibition represents an important opportunity for the Kuwaiti citizen to get all that he needs in this framework under one roof, especially the beneficiaries of the housing care program.

المقدمة:

مع مرور تسع أعوام على انطلاق «معرض الصناعات والبناء»، وما حققته دوراته السابقة من نجاح واقبال كبيرين، بات المعرض أكبر تجمع وطني متخصص في عالم البناء والتشييد والديكور، إذ حظي بثقة كافة الرعاة والمشاركين به من القطاعين العام والخاص، مما جعل منه حدثاً سنوياً هاماً يدعم ويخدم خطة التنمية والتوجه الموحد نحو مستقبل مزدهر ومستدام ضمن رؤية (كويت جديدة 2035)

وترتكز استراتيجيات الدورة الجديدة هذا العام ل (معرض الصناعات والبناء العاشر) على عدة ركائز تساهم في تحقيق أكبر أثر تنموي ممكن نحو بلوغ رؤية الكويت الجديدة، أبرزها دعم المنتج الكويتي والخليجي بغية المنافسة من حيث الجودة والأسعار، وعرض كافة الفرص الاستثمارية والتصديرية لتجار المنطقة، وطرح الأفكار والمنتجات والتطبيقات الجديدة في هذا المجال.

وفي إطار هذه التوجهات والرؤى التنموية الجديدة في البلاد، يحرص منظمو (معرض الصناعات والبناء العاشر)، على عرض أحدث المنتجات وآخر ما توصلت إليه صناعة البناء والتشييد في العالم، بما يلبي احتياجات السوق الكويتي من مواد البناء التي ستعتمد عليها مختلف المشاريع التنموية المحلية وفي مختلف القطاعات، إذ يمثل المعرض فرصة هامة للمواطن الكويتي للحصول على كل ما يحتاجه في هذا الاطار تحت سقف واحد، لاسيما المستفيدين من برنامج الرعاية السكنية.



السيد/ جون رودني
المستشار التجاري بالسفارة الكندية
Mr. John Rodney
Commercial Consultant at the Canadian Embassy in Kuwait



السيد/ فؤاد العون
وكيل الوزارة المساعد بوزارة الكهرباء والماء
Mr. Fouad Al-Aoun
Assistant Undersecretary, Ministry of Electricity & Water



فريق إكسبو-تاج Expo-Tag Team



مقتطفات من حفل افتتاح معرض الصناعات والبناء التاسع Photos For The Opening of 9th Industries & Construction Exhibition



Kuwait Credit Bank Team فريق بنك الائتمان



Public Authority for Housing Welfare Team

فريق المؤسسة العامة للرعاية السكنية

معلومات المعرض:

المدة: 3 أيام

التاريخ: 21 - 23 مارس 2022

المكان: قاعة بدرية - فندق الجميرا
منتجع شاطئ المسيلة

مدة التركيب: 20 مارس 2022 (يوم واحد)

افتتاح المعرض: الساعة 10 صباحاً / 21 مارس 2022

مواعيد الزيارة: 10:00 صباحاً - 1:30 ظهراً
5:00 مساءً - 10:00 مساءً يومياً

Exhibition Information:

Duration: 3 days

Date: 21 - 23 March 2022

Place: Badriah Ballroom at Jumeirah
« Messilah Beach Hotel & Spa »

Setup Timing: 20th March 2022 (one day)

Opening: 10 a.m. / 21th March 2022

Visiting hours: 10:00 a.m. - 1:30 p.m.
5:00 p.m. - 10:00 p.m. Daily

Exhibits:

- Building Materials
- Finishing & Interior Decoration Materials
- Construction & Contracting Companies
- Finance Companies
- Investment Companies
- Consulting Engineering & Designs
- Saving Power & Solar System Products
- Maintenance Companies.
- Environmental Affairs
- Furniture and Decorative Accessories
- Kitchens
- Garden Designs
- Air Conditioning
- Business and Services of Fires, Safety & Security
- Smart Systems

المعروضات:

- مواد بناء
- مواد التشطيب والديكور
- الشركات الانشائية والمقاولات
- شركات التمويل
- شركات استثمارية
- استشارات هندسية وتصميمات
- منتجات حفظ الطاقة والطاقة الشمسية لمجال مواد البناء والتشييد
- شركات صيانة
- شؤون بيئية
- أثاث ومسلزمات ديكور
- المطابخ
- تصميم الحدائق
- تكييفات الهواء
- أعمال وخدمات الأمن والاطفاء والسلامة
- الأنظمة الذكية

Exhibition Objectives:

- Best Prices and discounts will be provided by participating companies to visitors during the Industries & Construction 10th Exhibition only.
- A full display and an overview to visitor on what is new in the construction market under one roof.
- Presence of the government sector (Public Authority For Housing Welfare, Public Authority for Industry, Kuwait Credit Bank, Ministry Of Electricity and Water, Ministry Of Public Works) in the 10th Industries & Construction Exhibition to answer questions, to ease and solve issues of violations, and to display the coming projects of each ministry. There will be a chance for contractors and suppliers to ask and to overview the requirements or registrations in each ministry.
- Public Authority For Housing Welfare can present the next plan of housing vouchers.

أهداف المعرض:

- معرض الصناعات والبناء العاشر تنفذ فيه كافة عمليات التعاقد مع خصومات متفق عليها مع الشركات المشاركة جميعها طوال فترة المعرض فقط.
- عرض متكامل للزوار يقدم من خلال معرض الصناعات والبناء العاشر لكل ما هو جديد في البناء تحت سقف واحد.
- من خلال معرض الصناعات والبناء العاشر يمكن للجانب الحكومي التواجد للرد على الاستفسارات وتسهيل الحصول على التراخيص وحل موضوعات المخالفات حيث يتواجد كل من (المؤسسة العامة للرعاية السكنية - الهيئة العامة للصناعة - بنك الائتمان الكويتي - وزارة الكهرباء والماء - وزارة الأشغال العامة) وأيضاً طرح المشاريع المقبلة من كل وزارة للمقاولين والرد علي استفسارهم وعرض شروط التسجيل لكل وزارة لكافة الموردين والمقاولين.
- من خلال معرض الصناعات والبناء العاشر بالتنسيق مع المؤسسة العامة للرعاية السكنية بالاعلان عن المراحل المقبلة لتسليم القسائم بكافة أماكنها من خلال الجناح المخصص للمؤسسة.

1: Press

- Press Releases: Press Releases in newspapers and photos for the sponsors and participants and numerous interviews during the Exhibition.
- Press Ads: In main newspaper in Kuwait including online newspapers before and during the Exhibition.

2: TV & Radio

- TV Coverage for the Minister tour during the opening .
- Radio Spots, interviews and live broadcasting during the event.

3: Out Door, Printings

- Flyers in all Kuwait reaches 100000 flyer as a Newspaper Insert.
- VIP invitation for the Opening.
- Busses Campaign 10 days before the Exhibition.
- Exhibition's Directory; contains advertising pages for all participants, it will be distributed for free to all visitors, later on to all Consultants and Engineering Department in all ministries.

4: Field Visits

Public Authority For Housing Welfare

Communication with the owners of housing lotteries of the public authority for housing welfare for about 5 times almost before the exhibition according to the schedule of the welfare to provide all the Exhibition details for the beneficiaries of the housing vouchers.

Malls

Communication with Mall visitors for 2 weeks to provide all the according of the Exhibitions, responding to all their inquires and motivating them to come and visit taking advantage of the discounts offered by the companies in the Exhibition.

5: Social Networking Channels

- SMS before and during the Exhibition to invite the largest number of visitors.
- Invite and receive public figures in the Exhibition (Bloggers) to attract their followers to visit the Exhibition.
- Announcing and inviting visitors constantly through social networking sites:
 - Instagram - Snapchat: Expotagkw
 - Instagram - Twitter: Expotagq8
 - Facebook - Youtube: Expo-tag
 - Twitter: ExpotagQ8

Event Guide دليل المعرض



Newspaper Ad's اعلانات الصحف



Attending Invitations دعوات الحضور



Exhibition Bags حقائب المعرض



Busses campaign اعلان الباصات



DVD



أولاً: الصحف

- التغطيات الصحفية: متابعة كافة مشاركات الرعاة والشركات في الصحف بالمقابلات والصور العديدة أثناء المعرض .
- الاعلانات الصحفية: تنشر من خلال حملة خاصة قبل وأثناء المعرض .

ثانياً: التلفزيون والاذاعة

- تغطية تلفزيونية لحفل افتتاح المعرض.
- توزيع (DVD) على الشركات الراعية والمشاركة .
- اعلان اذاعي في فترات الذروة لدعوة الجمهور وبث اذاعي مباشر أثناء اقامة المعرض .

ثالثاً: الاعلانات الخارجية والمطبوعات

- توزيع أكثر من 100,000 فلاير في مختلف مناطق الكويت من خلال الصحف.
- دعوات VIP لكبار الشخصيات لحضور حفل الافتتاح.
- اطلاق حملة الباصات قبل افتتاح المعرض لمدة 10 أيام.
- دليل المعرض: يصدر عن المعرض دليل خاص يضم صفحات اعلانية للشركات الراعية والشركات المشاركة، وأيضا بيانات عن المشاركين ويتم توزيعها مجاناً على الزوار أثناء وبعد المعرض، وسيتم توزيعه لصفوة المكاتب الهندسية والاستشارية والادارات الهندسية بمختلف الوزارات لتحقيق التسويق الأكثر فعالية للشركات الراعية والمشاركة للمعرض.

رابعاً: زيارات ميدانية

- المؤسسة العامة للرعاية السكنية: التواصل مع أصحاب القرعة الاسكانية لمؤسسة الرعاية السكنية لحوالي 5 قرعات تقريباً قبل المعرض حسب جدول مواعيد المؤسسة لتقديم كافة تفاصيل المعرض للمستفيدين من القسائم السكنية.
- المراكز التجارية: يتم التواصل مع رواد المراكز التجارية قبل الافتتاح لمدة اسبوعين تقريباً، لتقديم كافة تفاصيل المعرض والتواصل للرد على الاستفسارات، والتحفيز للحضور والزيارة والاستفادة من الخصومات المقدمة من المشاركين في المعرض.

خامساً: وسائل التواصل الاجتماعي

- SMS قبل وأثناء المعرض لدعوة أكبر عدد من الزوار.
- دعوة واستقبال شخصيات مرموقة بالمعرض (Bloggers) لجذب متابعيهم لزيارة المعرض.
- الاعلان عن المعرض ودعوة الزوار بشكل متواصل عن طريق مواقع التواصل الاجتماعي:
 - انستجرام - سناب شات: Expotagkw
 - انستجرام - تويتر: Expotagq8
 - فيسبوك - يوتيوب: Expo-tag
 - تويتر: ExpotagQ8



تميز
Distinguished

ذهبي
Golden

بلاتيني
Platinum

Platinum:

10,000 KD

بلاتيني:

- Booth of 36 Square meters (6x6) at prime location.
- Name & Logo of sponsor on all prints (invitation – flyers – Directory).
- Name & Logo of sponsor on all press ads & Buses.
- Press Releases published in all newspaper with photos.
- T.V Coverage in one of the satellite channels during the Exhibition.
- Four pages for the sponsor at Exhibition Directory.

- جناح إجمالي مساحة 36 متر مربع (6x6) في موقع مميز بالمعرض.
- اسم وشعار الراعي على (دعوات – فلاير – دليل المعرض).
- اسم وشعار الراعي على جميع اعلانات الصحف و حملة الباصات.
- تصريح صحفي – تغطية صحفية (PR) وصور لافتتاح تنشر في جميع الصحف عن الراعي.
- تغطية تلفزيونية للقنوات الفضائية طوال فترة المعرض.
- أربع صفحات اعلانية للراعي في دليل المعرض.

Golden:

7,000 KD

ذهبي:

- Booth of 27 Square meters (9x3) at prime location.
- Name & Logo of sponsor on all prints (invitation – flyers – Directory).
- Name & Logo of sponsor on all press ads & Buses.
- Press Releases published in all newspaper with photos.
- T.V Coverage in one of the satellite channels during the Exhibition.
- Two pages for the sponsor at Exhibition Directory.

- جناح إجمالي مساحة ٢٧ متر مربع (9x3) في موقع مميز.
- اسم وشعار الراعي على جميع المطبوعات (دعوات – فلاير – دليل المعرض).
- اسم وشعار الراعي على جميع اعلانات الصحف و حملة الباصات.
- تصريح صحفي – تغطية صحفية (PR) وصور لافتتاح تنشر في جميع الصحف عن الراعي.
- تغطية تلفزيونية للقنوات الفضائية طوال فترة المعرض.
- صفحتان اعلانيتان للراعي في دليل المعرض.

Distinguished:

2,000 KD

تميز:

- Booth of 9 Square meters (3x3) at distinguished area.
- T.V Coverage in one of the satellite channels during the Exhibition.
- One page for the sponsor at Exhibition Directory.

- جناح إجمالي مساحة ٩ متر مربع (3x3) بالمنطقة المتميزة.
- تغطية تلفزيونية للقنوات الفضائية طوال فترة المعرض.
- صفحة اعلانية في دليل المعرض.

4,000 KD

In case of booking an area of 18 m² (6x3 m)

- Press Releases published in all newspaper with photos.
- T.V Coverage in one of the satellite channels during the Exhibition.
- Two pages for the sponsor at Exhibition Directory.

- في حال حجز مساحة 18 متر مربع (6x3)
- تصريح صحفي (PR) وصور لافتتاح تنشر في جميع الصحف.
- تغطية تلفزيونية للقنوات الفضائية طوال فترة المعرض.
- صفحتان اعلانيتان في دليل المعرض.

عقد اشتراك

انه في يوم..... الموافق / /

قد تحرر هذا العقد بين كل من :

1- السادة / شركة أكسبو تاج لتنظيم المعارض والمؤتمرات  / طرف أول
 www.expo-tag.com Expo-tag f Expo-tagQ8 ExpotagQ8 Expotagkw

2- السادة / طرف ثان

السيد /

ومقره /

تليفون : فاكس:

تمهيد

لما كان الطرف الأول بصدد تنظيم واقامة معرض الصناعات والبناء العاشر بدولة الكويت بقاعة بدرية بفندق ومنتجع شاطئ المسيلة (الجميرا) خلال الفترة من 21 – 23 مارس 2022 . ولما كان الطرف الثاني يرغب في استغلال مساحة ترويجية في ذلك المعرض فإنه تم الاتفاق على ما يلي:

1- يعتبر التمهيد السابق جزء لا يتجزأ من هذا العقد.

2- يقوم الطرف الثاني بتسديد (50%) من القيمة الإجمالية فور التوقيع على هذا العقد.

3- يلتزم الطرف الثاني بتسديد (50%) المتبقية من القيمة الإجمالية لهذا العقد قبل افتتاح المعرض بموعد أقصاه 3 مارس 2022 .

4- في حال الإلغاء قبل المعرض بأقل من شهر يلتزم الطرف الثاني بدفع قيمة الاشتراك كاملة.

5- لن يتم تسليم الجناح لأي شركة عارضة ما لم يستكمل إجراءات الدفع.

6- تلتزم الشركة العارضة بحدود الجناح المتفق عليها ولا يحق لها الخروج عنها لحيز جناح آخر أو ممرات سواء كان ذلك من خلال المعارضات أو اللوحات الإعلانية أو التجهيزات الخاصة بالشركة العارضة، على أن لا يزيد ارتفاع الديكور عن 3 متر. ولا يزيد وزن المنتجات المعروضة لدى الشركة العارضة عن 250 كيلو جرام ، ولا يسمح بالثبيت بالثقب في ارضية قاعة المعرض ، وسوف يتحمل العميل تكلفة اي ضرر قد ينتج مما سبق ذكره والشركة المنظمة غير مسؤولة عن اي تلفيات تسببها الشركة العارضة.

7- شركة أكسبوتاج غير مسؤولة عن سلامة أي جناح بالمعرض أو عن سلامة العاملين عليه أثناء التركيب والفك أو عن ممتلكات المعارض أو عن أي خسائر تتكبدها الشركة العارضة لأي عيب في المبنى أو حدوث حريق أو أي كوارث طبيعية أو طوارئ محلية أو أي سبب يكون خارج عن إرادة شركة أكسبوتاج.

8- يلتزم الطرف الأول بتجهيز المساحة المخصصة للطرف الثاني بالتجهيزات المذكورة من قبل الطرف الأول.

9- مواصفات المساحة المتعاقد عليها:

نوع الاشتراك (.....)

رقم الجناح على المخطط المرفق (.....) بمساحة إجمالية (.....) متر².

القيمة الإجمالية للعقد هي (.....) دينار كويتي

(فقط دينار كويتي لا غير).

10- الدفع بواسطة شيكات أو حوالة بنكية إلى: شركة اكسبوتاج لتنظيم المعارض والمؤتمرات

البنك الوطني الكويتي / IBAN: KW88 NBOK 000 000 000 2006850398 NBK

11- حرر هذا العقد من نسختين بيد كل طرف نسخة يعمل بموجبها وبما لا يتعارض مع أحكام الشريعة الإسلامية.

12- تكون محاكم الكويت هي الجهة المختصة في حالة أي نزاع لا سمح الله.

الطرف الثاني

الطرف الأول

اسم الشركة : Company Name:

النشاط والمعارضات: Activity & Exhibits:

العنوان البريدي: P.O. Box:

البريد الالكتروني: Email:

الموقع الالكتروني: Web Site:

موقع التواصل الاجتماعي: Social Media:

هاتف: Telephone:

فاكس: Fax:

أرقام الأجنحة: Stand No:

المسؤول: Contact Name:

التوقيع: Signature:

التاريخ: Date:

• Please type the details in Arabic / English and fax back to Emai: linfo@expo-tag.com

• Last Date of submitting the form will be on 3 March 2022

• These details will be published free in Exhibition's Directory

• يرجى طباعة البيانات باللغتين العربية والانجليزية وارسلها على الإيميل: info@expo-tag.com

• آخر موعد لارسال الاستمارة 3 مارس 2022

• تنشر هذه البيانات مجاناً للمشاركين بدليل المعرض



عقد اشتراك

انه في يوم..... الموافق / /

قد تحرر هذا العقد بين كل من :

1- السادة / شركة أكسبو تاج لتنظيم المعارض والمؤتمرات                                   

الجهات والشركات الراعية والمشاركة في معرض الصناعات والبناء التاسع

Sponsors & Participants List for 9th Exhibition

وزارة الكهرباء و الماء Ministry of Electricity & Water	وزارة الاشغال العامة Ministry of Public Works	المؤسسة العامة للرعاية السكنية Public Authority for Housing Welfare
شركة عربي ذ.م.م. Arabi Company	أسيكو المجموعة ACICO Group	شركة برافو هومز للمقاولات العامة للمباني Bravo Homes Contracting Co.
بيت التمويل الكويتي Kuwait Finance House	مطابخ الفارسي Al-Farsi Kitchens	الشركة المتحدة لصناعة الحديد United Steel Industrial Co.
مركز الأنابيب الألمانية German Pipes Center	مزايا واعمار للتجارة العامة والمقاولات Mazaya & Emaar for Contracting	اي كي بريميوم للمقاولات العامة للمباني AK Premium Co.
يوسف أحمد الغانم " صفاة هوم الغانم " Yusuf Ahmed Al-Ghanim (Safat Home Al-Ghanim)	شركة بي ديزاين العالمية للمقاولات العامة للمباني B-Design International for Contracting & Building	مصنع المنجرة الهندسية Dream Door - Kitchen Concept Construction Capital General Trading
يوسف احمد الغانم وأولاده ذ.م.م. Yusuf Ahmad Al-Ghanim & sons W.L.L	شركة دخيل الجسار للصناعات الكهربائية Dakheel Al-Jassar Electrical Industries Co.	شركة عاصمة الانشاءات للتجارة العامة والمقاولات Construction Capital General Trading
الشركة العربية للكهرباء Al-Arabiya Electrical Co.	مجموعة النعمة المتحدة United Neama Group	شركة كويت ارك Kuwait Arc Co.
جي كي سمنت وركس JK Cement Works (Fujairah) FZC.	أرابتك للانشاءات Arabtic Construction	المنيوم الخليج Gulf Aluminum
التيسير العالمية للمقاولات العامة للمباني Al-Tayseer International Co. Gen. Const. for Building	مؤسسة يوسف خالد العدساني / مصنع الأنابيب البلاستيكية ولوازمها Plastic Pipes & fitting Factory / Yousif Khaled Al-Adasani Est.	شركة مجموعة أي ال سي العالمية للتجارة العامة والمقاولات ALC International Group Co. for General Trading & Contracting
شركة مبادئ الانشاء للتجارة العامة والمقاولات Construction Principles Co. for General Trading & Construction	شركة علي محمد ثنيان الغانم وأولاده للتجارة العامة (مطابخ كازابللا) Ali Mohammad Thunayan Al-Ghanim Sons General Trad. Co. (Casabella Kitchens)	دار بلية المسفر للاستشارات الهندسية Dar Belaih Al-Mesfir Engineering Consultants
شركة مصنع الغانم والفحام للألمنيوم Al-Ghanim & Al-Faham Aluminum Factory Co.	شركة التنديل الكويتي للمقاولات العامة للمباني Al-Tendail Al-Kuwaiti For General Contracting	شركة الخليفي الهندسية للمقاولات العامة للمباني Al-khuliafi Engineering Construction Co.
مكتب عبدالرزاق العتال للاستشارات الهندسية Abdulrazzaq Al-Attal Consulting	شركة الدروازة العالمية Al-Darwaza International Doors & Kitchen Co.	شركة شارب للمصاعد والسلالم الكهربائية Sharp Elevators & Escalators Co.
مؤسسة ظل المستقبل للمقاولات Shadow of Future Construction	شركة براكييتس لمقاولات الديكور Brackets 'The Creative Hub'	شركة السنابل الذهبية للمصاعد Al-Sanabel Al-Zahabya Elevators Co.
بنك الائتمان الكويتي Kuwait Credit bank	شركة توب دوير للأبواب الداخلية Top Door Wood Composite Doors	شركة توب روك للأبواب والشبابيك Top Rock Co. for Doors & Windows
آرت فيجان Art Vision	أحواض الماس المشتركة Al-Mass Pools	شركة اسمنت الكويت Kuwait Cement Co.
شركة أديكو هوم Adeco Home	شركة سمارت ديزاين للمطابخ Smart Design	دوم للمواد الانشائية Dawm for Construction Material
	شركة سبيل للمقاولات العامة للمباني Sabeel for General Contracting & Buildings Co.	تشطيباتي Tashtebati

Participation Contract

On, the

This Contract was made between:

1- EXPOTAG for Conf. & Exh. Management Co.  (First Party)

www.expo-tag.com  Expo-tag  Expotagkw  Expotagq8

And

2- Messrs. (Second Party)

Represented By Mr. /Mrs.

Address:.....

Tel:..... Fax:.....

Preamble

Whereas the first part Organizing and Managing Industries & Construction 10th in Badriah Ballroom at Jumeirah Messilah Beach Hotel & Spa - Kuwait, during 21 – 23 March 2022 and as the Second Party wishes to participate as an exhibitor in the Exhibition, an agreement has been reached between the two parties as follows:

- The above preamble shall form an integral part of this contract.
- The Second Party shall pay 50% of the total participation fees upon signing this contract.
- The Second Party shall settle the remaining 50% of the total contract amount no later 3th March 2022
- In case of cancellation, before less than one month the Second party commits to pay the full participation fees.
- The Booth will not be delivered to any exhibitor until the payment procedure is completed.
- The exhibitors are committed up to the agreed booth boarders and are not entitled to get out of it into another area or corridors, whether it is through the exhibits or banners or the exhibitors supplies. the Décor height should not exceed 3 meters. The weight of the products displayed by the exhibitor does not exceed 250 kilos, drilling is not allowed in the floor of the exhibition hall, the customer will bear the cost or damage that caused by them, the organizing company is not responsible for any damages caused by the exhibiting company.
- Expo Tag Company is not responsible for the safety of any stand in the exhibition or safety of setup workers or the exhibitors' property or for any losses incurred for any defect in the building or fire or any local natural disasters or emergencies, or any reason to be outside the control of the Company.
- The First Party shall set up the area designed for the Second Party with the fixtures and fittings specified by the First Party.
- The specifications of the area agreed upon:

Type of Participation (.....)

Stand No. on the attached plan (.....) Total Space (.....) m²

Total contract amount is (.....) KD)

(Kuwaiti Dinars.....)

10- Payment by Cheques or Bank Transfer to ExpoTag for Organizing Exhibitions and Confernces - National Bank of Kuwait (NBK) IBAN: KW88NBOK 000 000 000 000 2006850398

11 - This contract is drawn in duplicates of which each party retained a copy to act according, in a manner which does not contradict with the provisions of the Islamic laws.

12 - The courts of Kuwait shall have jurisdiction in case of any dispute, God forbids.

First Party / Signature

Second Party / Signature



إدارة وتنظيم
Organizing & Managing



إكسبو تاغ
لتنظيم المعارض والمؤتمرات

info@expo-tag.com

www.expo-tag.com

[Expotagkw](#)

[Expotagq8](#)

[ExpotagQ8](#)

[Expo-tag](#)